



Decanos y representantes de la Oficina Verde y del Centro de Estudios Brasileños en la muestra. | ALMEIDA

La Universidad lanza un SOS por el Amazonas

Tres facultades, la Oficina Verde y el Centro de Estudios Brasileños organizan una muestra de fotografías

R.D.L. | SALAMANCA

Las facultades de Filosofía, Economía y Empresa y Sociología han unido sus fuerzas a la Oficina Verde de la Universidad y el Centro de Estudios Brasileños para concienciar a los estudiantes y el personal académico sobre la importancia del Amazonas. El edificio FES acoge desde ayer la exposición del fotógrafo brasileño Igor Georgios Fotopoulos con sus imágenes sobre los ecosistemas forestales del Amazonas.

La muestra, que podrá visitarse de lunes a viernes, pretende acercar a los estudiantes también al idioma portugués, de manera que contará con visitas guiadas en español, pero también en el idioma luso, organizadas por la Oficina Verde.

A través de 36 imágenes, el biólogo y profesor Igor Georgios Fotopoulos presenta su visión del bioma amazónico, incluyendo imágenes de la flora y la fauna, amenazadas por el imparable aumento de la producción agrícola y minera. Una muestra con una clara vocación educativa y de concienciación.

Con esta exposición el Centro de Estudios Brasileños y la Oficina Verde cumplen un doble objetivo: Promover un mayor conocimiento de la rica biodiversidad amazónica, algo imprescindible para garantizar su preservación, y a la vez despertar

el interés por este increíble y amenazado bioma, de manera que la muestra de Igor Fotopoulos sea solo la primera de muchas iniciativas destinadas a concienciar de la importancia de cuidar cada rincón de nuestro planeta.

Según explicaron el director del Centro de Estudios Brasileños (CEB), Ignacio Berdugo; el decano de la Facultad de Economía y Empresa, Jesús Galende; la decana de la Facultad de Ciencias Sociales, Purificación Morgado; el decano de la Facultad de

Filosofía, Antonio Notario, y la técnico de la Oficina Verde, Mar Marcos, la muestra forma parte del Programa de Residencia Artística de Fotografía del Centro de Estudios Brasileños, un proyecto que desde 2014 acerca a la comunidad universitaria distintos aspectos de la cultura brasileña. Hasta ahora, más de 40 exposiciones han retratado la exuberante naturaleza brasileña, sus ciudades más conocidas, así como fiestas de todo tipo y han mostrado la cara más reivindicativa de la sociedad brasileña.

Actividades por el Día de la Tierra

La Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales de la Universidad de Salamanca organiza desde hoy la Semana de la Tierra, en conmemoración del Día Internacional de la Madre Tierra. Hoy, a las 18 horas, se celebrará una mesa redonda con el título "Enfrentando los retos ambientales de nuestro tiempo", con la participación de Valentín Alfaya (presidente del Grupo Español para el Crecimiento Verde); Adrián Escudero (catedrático de Ecología en la Universidad Rey Juan Carlos y autor de más de 200 publicaciones de alto impacto en su área) y Fernando Valladares (Premio Jaume I en Protección del Medio Ambiente). Mañana, también en la Facultad de Agrarias y Ambientales, está programada una mesa redonda con el título "Presente y futuro del sector agrario en Castilla y León", en la que Enrique Cabero (presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León); Cristina Carro (directora del programa 'Surcos' de Castilla y León Televisión) y Donaciano Dujo (Presidente de ASAJA Castilla y León) debatirán sobre los retos y las oportunidades del sector agroalimentario en la Región. Para terminar, el jueves, a las 10:00 horas, comenzará una jornada de estudio sobre "La mujer rural y las contribuciones de la naturaleza en el medio rural a la sociedad" y a las 18 horas tendrá lugar la entrega de premios de la VII Olimpiada Agroalimentaria, Agroambiental y Forestal.